

Juanfran Torres nombrado Mantenedor del Acto de Proclamación de Capitanes y Bellezas 2023

Redacción - 25/04/2023

La Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos "San Francisco de Asís" tiene el placer de comunicar el nombramiento de Juan Francisco Torres Beltrán como Mantenedor del Acto de Proclamación de Capitanes y Bellezas de las Fiestas de Moros y Cristianos 2023.



Dicha elección ha sido aprobada por unanimidad en la sesión de Junta Directiva Extraordinaria celebrada hoy 25 de abril de 2023 en la Casa Municipal de Cultura "José Candela Lledó"

Juan Francisco Torres Beltrán

Nace en Crevillent el 9 de enero de 1985.

Más conocido como Juanfran, futbolista profesional español que ocupó la posición de extremo y lateral derecho, en diferentes clubes españoles como el Atlético de Madrid y extranjeros disputando más de 500 partidos. También fue internacional en múltiples ocasiones con la Selección Española de Fútbol.

Formado en las categorías inferiores del Kelme C.F desde 1994 a 2001 fichó por la cadena filial del Real Madrid llegando a jugar con el primer equipo en Primera División en el 2004.

En 2005 fue cedido durante una temporada al RCD Espanyol donde consiguió su primer título, la Copa del Rey de Fútbol, enfrentándose con el Real Zaragoza en la final que se disputó en el Santiago Bernabéu.

En 2006 ficha por CA Osasuna, jugando frecuentemente como titular y llegando a ser un jugador muy importante de la plantilla. El 31 de mayo de 2009 marcó el gol decisivo para la permanencia de Osasuna en Primera División, en el partido que enfrentó al equipo rojillo y al Real Madrid en la última jornada de Liga.

El 12 de Enero de 2011 fue traspasado al Atlético de Madrid por 4.250.000 euros en

el mercado de invierno. El 9 de mayo de 2012 consigui  su primer t tulo internacional proclam ndose con su equipo campe n de la Europa League al vencer por 3-0 al Athletic Club de Bilbao. El 31 de agosto de 2012 se proclam  campe n de la Supercopa de Europa al vencer al Chelsea, campe n de la Champions League, por 4-1. El 17 de mayo de 2013 conquist  su segundo t tulo de Copa, en el Santiago Bernab u frente al eterno rival, el Real Madrid. Un a o despu s, se alz  con el campeonato de liga en 2014 en el Camp Nou tras una  ltima jornada de infarto. Adem s de ello, ese mismo a o consiguieron el t tulo de Super Campeones de Espa a tras eliminar al Real Madrid en el partido de vuelta por 0-1.

El 3 de agosto fich  por el S o Paulo F. C. hasta diciembre de 2020, donde disput  un total de 56 partidos. M s tarde, en julio de 2021, anunci  su retirada del f tbol profesional.

Juanfran ha sido internacional en las categor as inferiores de la selecci n espa ola de f tbol, participando en los mundiales Sub-20 de 2003 y 2005, siendo subcampe n en el de los Emiratos  rabes 2003 y proclam ndose campe n del Mundial de F tbol Sub-18 y Europeo Sub-19. El 15 de mayo de 2012 fue convocado con la Selecci n Espa ola Absoluta, debutando el 26 de mayo en el partido contra la selecci n nacional de Serbia. Posteriormente, tambi n fue convocado para disputar la Eurocopa 2012 de Polonia y Ucrania proclam ndose campe n.

Adem s de ello, particip  en el Mundial de Brasil de 2014 y en la Eurocopa de 2016.

El 16 de octubre de 2012 recib  la medalla de oro de la Real Orden del M rito Deportivo otorgada por SM el Rey D. Juan Carlos I de manos del Presidente del Consejo Superior de Deportes, Miguel Cardenal, en la sede de la Real Federaci n Espa ola de F tbol en Las Rozas.

Actualmente ocupa el cargo de Vicepresidente Deportivo del Club de F tbol Intercity que milita en la categor a de f tbol profesional 1era REFF y es el Presidente del Club de F tbol Sala Intercity Crevillent.

Por otro lado, es el CEO de la agencia Red Thunder Sports, dedicada al asesoramiento deportivo de deportistas profesionales y organizaci n de eventos/competiciones deportivas. Destacando as , eventos multitudinarios como la Finetwork Crevillent Cup, celebrada en la localidad de Crevillent con equipos de f tbol base de relevancia nacional como el FC Barcelona, Real Madrid, Atl tico de Madrid, Real Betis, etc.

Asimismo, es comentarista deportivo en la plataforma audiovisual DAZN en los partidos del Atl tico de Madrid.

En el a o 2013 fue nombrado Embajador de la Festa de Moros y Cristianos. Dicho t tulo es concedido a las personas que llevan nuestra Fiesta fuera de las fronteras de nuestro t rmino municipal, all  donde fuere, contribuyendo al engrandecimiento de estas.

